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BM für Verkehr, Innovation und Technologie  

Anfragebeantwortung 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 

Wien, am     . Februar 2011 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Kunasek und weitere Abgeordnete haben am 21. Dezember 

2010 unter der Nr. 7219/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend  

Verkehrsanbindung der Region Voitsberg – Köflach – Bärnbach an die A2 gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 5: 
 Ist ein direkter Anschluss der Region Voitsberg – Köflach – Bärnbach an die Autobahn 

A2 geplant? 
 Wenn ja, wann ist mit einer Realisierung dieses Projekts zu rechnen? 
 Welche Kosten entstehen durch dieses Projekt? 
 Wie sieht der Plan im Detail aus? 
 Wenn nein, warum nicht? 

 

 

Wie mir die ASFINAG mitteilt, sind keine Planungen für einen Autobahnanschluss Voitsberg/ 

Köflach im Gange.  
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